



Geschäftsprüfungskommission

Postfach 49
3822 Lauterbrunnen
Tel. 033 855 22 11
notariat.roth@quicknet.ch
www.interlaken-gemeinde.ch

G-Nr. 4849

Bericht an den Grossen Gemeinderat

B3.01.5 Geschäftsprüfungskommission **Bericht 2018 der Geschäftsprüfungskommission nach den Artikeln 28 und 29 des** **Geschäftsreglements des Grossen Gemeinderats**

1. Personelles

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) tagte im Jahr 2018 in der Zusammensetzung mit Corinne Schmidhauser, Paul Michel, Andreas Roth, Marc Alain Sahli und Peter Vogt.

2. GPK-Tätigkeit 2018

Die GPK hat sich zu sieben ordentlichen Sitzungen getroffen zur Besprechung der für den Grossen Gemeinderat (GGR) traktandierten Geschäfte und zur Beratung der Anträge an den GGR. Im Weiteren fanden je eine Sitzung mit dem Büro des Grossen Gemeinderats und den Vorstehenden der Abteilungen Bau und Finanzen statt. An letzterer ging es darum, nach den Gründen für wiederholte Nachkredite zu suchen und nach Möglichkeiten, diese in Zukunft zu vermeiden. Im konstruktiven Gespräch konnten wir einige Lösungsansätze finden und alle Beteiligten sind bestrebt, deren Realisierung immer wieder zu überprüfen.

3. Verwaltungsüberprüfung

Die Verwaltungsüberprüfung wurde auf den 7. November 2018 angesetzt und als Verschiebedatum wurde der 14. November 2018 vorgesehen. Die GPK wollte die Bereiche Sicherheit und Werkhof überprüfen. Wegen kurzfristigen Terminkollisionen von zwei GPK-Mitgliedern konnte die Verwaltungsüberprüfung am 7. November 2018 nicht durchgeführt werden. Beim Verschiebedatum ergaben sich Terminkollisionen bei der Gemeindeverwaltung. Deshalb wurde die Überprüfung schlussendlich auf das Jahr 2019 verschoben.

4. Datenschutz

Der GPK als Datenschutzaufsichtsstelle der Gemeinde wurden keine besonderen Vorkommnisse gemeldet. Die Register der Datensammlungen werden von allen Bereichen regelmässig überprüft und aktualisiert.

5. Dank

Die GPK dankt dem Gemeindepräsidenten, dem Gemeindeschreiber und der Verwaltung für die gute Zusammenarbeit und für die umfangreichen Unterlagen, die dem GGR und der GPK die Arbeit sehr erleichtern.

Interlaken, 25. Februar 2019

Geschäftsprüfungskommission
Andreas Roth, Präsident